

24. April 2025

Ausbildungsevaluierung Reminder und Verlängerung

Die diesjährige **Ausbildungsevaluierung** wurde bis zum **16. Mai verlängert** – eine wertvolle Gelegenheit, um die medizinische Ausbildung langfristig aktiv mitzugestalten! Gemeinsam mit der Österreichischen Ärztekammer und der ETH Zürich möchten wir die Qualität der Ausbildung weiter verbessern.

Die Evaluierungsbögen wurden bereits von der ETH Zürich an die Primärärzt*innen, ärztliche Direktionen sowie Lehrpraxisinhaber*innen versandt. Falls noch nicht geschehen bitten wir Sie Ihre Unterlagen zeitnah auszufüllen und zurückzusenden – denn jede Rückmeldung zählt!

Mit Ihrer Teilnahme setzen Sie ein starkes Zeichen für eine zukunftsorientierte ärztliche Ausbildung.

Weitere Informationen finden Sie [hier](#). Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit unter ausbildungsevaluierung@aekwien.at zur Verfügung.

Herzlichen Dank für Ihr Engagement!